

Burgberg wird zum Bloxberg!



Am Pfingstmontag startete auf der Burgbühne Stromberg die Saison für „Die kleine Hexe“. Ca. 60 Amateurschauspieler im Alter von 6 bis 60 Jahren begeisterten das Premierenpublikum. Bunte Kostüme, pyrotechnische Effekte und ein phantasievolles Bühnenbild rundeten die Aufführung ab. Die Regisseurin Claudia Bieber in-

szenierte das Theaterstück nach dem Kinderbuch von Otfried Preußler. Wann lassen Sie sich in Stromberg verhexen?

Kartenreservierungen werden unter 02529 948484 entgegengenommen. Weitere Informationen finden Sie unter www.burgbuehne.de

